

tous vos bienfaits et de l'amour le plus ardent pour votre ineffable bonté.

Afin de répondre à votre appel du 17 juin 1689, afin de hâter dans notre patrie le *règne social* de votre Cœur adorable, ô Jésus, nous vous consacrons, sous les auspices du Cœur immaculé de Marie et sous le patronage de saint Joseph, notre famille tout entière. Que notre foyer, comme celui de Nazareth, soit le séjour inviolable de l'honneur, de la foi, de la charité, du travail, de la prière, de l'ordre et de la paix domestique. Soyez-y vous-même la règle souveraine de toute notre conduite et le vigilant protecteur de tous nos intérêts.

Nous vous consacrons, aimable Jésus, toutes les épreuves, toutes les joies, tous les événements de notre vie de famille, et nous vous supplions de répandre vos meilleures bénédictions sur tous ses membres absents et présents, vivants et décédés. Nous les confions pour toujours à la garde de votre divin Cœur; et, si quelqu'un parmi eux a jamais eu le malheur de contrister votre saint amour, nous faisons amende honorable pour son péché. Au nom de votre Cœur sacré, ô Jésus, acceptez notre réparation et faites-lui miséricorde.

Nous vous prions aussi pour toutes les familles de l'univers: protégez le berceau des nouveaux-nés, l'école des adolescents, la vocation des jeunes gens; soyez la force des infirmes, le soutien des vieillards, l'appui des veuves, le père des orphelins; veillez vous-même dans chaque demeure, au chevet des malades et des agonisants.

Mais, ô Jésus, océan de miséricorde et d'amour, nous vous supplions surtout de nous secourir au moment de la mort; unissez-nous alors plus étroitement que jamais à votre divin Cœur et au Cœur immaculé de votre auguste Mère; devenez notre asile, notre refuge, notre lit de repos: et, après nous être tour à tour endormis sur votre sein béni, ô Jésus, que chacun de nous en paradis retrouve sa famille toute entière dans votre Cœur sacré. Ainsi soit-il.

Nous empruntons de la *Semaine Religieuse de Québec*:
 “Mgr Bégin et la foi du peuple canadien.”

“Dans une admirable lettre au Directeur du “Règne du Sacré-Cœur,” l'éminent évêque de Chicoutimi rend à la foi de ses compatriotes un témoignage qui les honore grandement, et que la *Semaine Religieuse de Québec* est orgueilleuse de reproduire;

“Dans notre heureuse contrée, providentiellement soustraite aux influences néfastes de la grande révolution française, la foi est encore très vive; Notre-Seigneur y compte presque autant d'adorateurs sincères que de catholiques; le sentiment religieux n'y est pas à l'état latent, mais il se manifeste au grand jour, sans respect humain comme sans ostentation, par l'accomplissement exact des devoirs multiples du chrétien, par un attachement inébranlable à la sainte Eglise, par un dévouement